
Одними из первых названы:

швея Тамара Николаевна
Оя (на снимке вверху) и

начальник цеха Вера Федо-
ровна Петрова (на сред-

нем снимке). У Т. Н. Оя
уже есть небольшой опыт

депутатской работы. На соб-
раниях в цехе и на фабрике,
в исполкоме она не только

ставит вопросы, касающиеся

улучшения жизни и работы
женщин, но и сама стремит-

ся помочь. Таким же заин-

тересованным, ответствен-

ным человеком, умелым ру-

ководителем является и

В. Ф. Петрова. «Не отсту

пит, пока не добьется наме

ченного», — говорят о ней
на фабрике.
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ГОТОВИМСЯ
К ВЫБОРАМ

Партийное собрание уп-
равления треста № 63 рас-
смотрело задачи своей пар-
тийной организации по под-
готовке к выборной кампа-
нии и ее проведению. Был
утвержден план организаци-
онных мероприятий. Комму^
кисты- также высказали свои
соображения по кандидату-

рам для выдвижения канди-
датами в народные депутаты
городского и областного Со-
ветов и Верховного Совета
РСФСР". Будут ли выдви-

нуты эти товарищи кандида-
тами в депутаты, решит тру-

довой коллектив.

На собрании выступил пер-

вый секретарь ГК КПСС
В. В. Назаров с информаци-
ей о событиях в жизни пар-

НА ВС ТРЕЧУ ВЫБОРАМ

ВЫДВИЖЕНИЕ КАНДИДАТОВ В ДЕПУТАТЫ ПРОДОЛЖАЕТСЯ
Активно, заинтересованно проходит выдвижение кандида-

тов в народные депутаты местных Советов в трудовых коллек-

тивах швейной фабрики «Молодость».

На собрании коллектива раскройного цеха кандидатами в

депутаты городского Совета выдвинуты начальник цеха В. Ф.
Петрова, мастер Г. И. Дерюгина и обмеловщица Т. Н. Фила-
това.

Коллектив швейного цеха № 2 выдвинул кандидатами в де-

путаты горсовета швею-мотористку Н. П. Кудрявцеву, инже-
нера - экономиста Н. М. Лютько и секретаря партбюро фабри-
ки Н. М. Васильеву.;

Партийная организация фабрики выдвинула кандидатом в

-народные депутаты ' областного Совета директора предприятия
коммупигтя А А Уяпл

\Л ДЕКАБРЯ состоялась кон-

ференция трудового кол-

лектива шахты № 3, на кото-

рой прошло ■ выдвижение

кандидатов в народные депута-

ты РСФСР и в областной Со-
вет.

Выступивший на конферен-
ции помощник начальника уча-

стка вентиляции и техники бе-
зопасности Э. Я. Ткаченков пред-

ложил выдвинуть кандидатом в

народные депутаты РСФСР по

Лужскому территориальному

избирательному округу № 142
зедактора газеты «Знамя тру-

Ш» В. В. Иванова. Он сказал,

!то знает Василия Васильевича
зного лет. По его мнению. 'газе-
та, которую В. В. Иванов воз-

’лавляет уже десять лет, под-

тнмает злободневные, волную-

щие всех^жителей района воп-

росы. Принципиально и после-

товательно ведет газета борьбу
за экологию. В позиции газеты

прослеживается позиция ее ру-

ководителя. принципиального,

честного коммуниста.
В. В. Иванов ведет и нема-

лую общественную работу, не-

сколько созывов избирается де-

путатом горсовета, избирался
членом бюро ГК КПСС, явля-

ется членом , горкома партии.

д. Я. Ткаченков считает, что

В. В. Иванов мог бы стать дея-

тельным народным депутатом

РСФСР.
Его поддержали в своих вы-

ступлениях .электрослесарь уча-
стка МДО В. П. Филиппов, гор-

норабочий очистного забоя уча-

стка № 2 С. Е. Воробьев, ма-

шинист электровоза В. И. Кос-
тыльков. Они считают, что

В. В. Иванов хорошо знает

проблемы города и района, и в

случае избрания депутатом мо-

жет плодотворно работать, спо-

собствовать решению многих
проблем, которые одинаково

тревожат и сланцевчаи, и лу-

жан, и жителей других обла-
стей республики.

Конференция трудового кол-

лектива шахты № 3 единоглас-

но выдвинула В. В. Иванова
кандидатом в народные депута-

ты РСФСР по Лужскому тер-

риториальному избирательному
округу № 142.

На этой же конференции еди-

ногласно выдвинут кандидатом

в народные депутаты областно-
го Совета директор объедине-
ния «Лённнградсланец» Г. Б.
ФрайМан. Выступавшие высоко

оценили его деловые и челове-

ческие качества, назвали уме-

лым руководителем, высококва-

лифицированным специалистом.

* *’ * в

Р ЦЕХЕ дефеноляции вод на

сланцеперерабатывающем
заводе «Сланцы» состоялось

выдвижение кандидатов в депу-

таты Советов.
Секретарь собрания Галина

Алексеевна Иванова делилась
своими впечатлениями: «В са-

мом начале собрания кандида-

том в Ленинградский областной
Совет по 209 избирательному
округу был выдвинут рабочий
нашего цеха Анатолий Никола-

евич Сорокин. Было несколько

а л ьтернати вны х кандидатур .

Оператор Г. В. Туманова пред-

ложила кандидатуру парторга
цеха И. В. Лисова. Оператор
В. М. Морозов предложил А. Б.
Сидорова. Была выдвинута кан-
дидатура В. Г. Мысляева.

Попросили выступить А. Н.
Сорокина. Он изложил свою
программу, которая в основном

направлена на защиту малообе-
спеченных слоев населения.

Анатолию Николаевичу было
задано много, вопросов. Долго

.обсуждали его кандидатуру.
Выступали и ' «за»," и «против».

Рабочие отстаивали кандидату-

ру А. Н. Сорокина. Поддержал
его в своем выступлении сек-

ретарь парткома завода В. II.
Финогенов. И. В. Лисов пред-

ложил не обсуждать канднда-'
туры В. Г. Мысляева и А. Б,
Сидорова за их отсутствием,

относительно своей кандидату-

ры попросил самоотвод. Было
принято решение голосовать
открыто. В результате, подав-

ляющим большинством голосов

при 68 «за» и 4 «против» Ана-
толий Николаевич был' выдви-

нут кандидатом в депутаты об-
ластного Совета.

В пересменке рабочие М. В.
Дрыбалова, Г. П. 'Левина,
Л. Ю. Маковеева. Л. Г. Егоро-
ва, Н. А. Александрова гово-

рили о своем кандидате: «Пе-
ред начальниками не побоится
сказать правду... Он наш — ра-

бочий... Я пойду к этому депу-

тату... Хороню знаем его и по

общественной ' работе в цехко-

ме... Старается сделать что-то

действительно для нас...».

Е2 производственном объеди-
нении «Ленннградсланец»

продолжается выдвижение кан-

дидатов в местные Советы на-

родных депутатов. Основная
форма выдвижении на шахте

«Ленинградская» — проведение

собраний на нарядах. На каж-

дом из трех нарядов предла-

гаются кандидатуры для- вы-

движения, проводится голосова-

ние, составляются протоколы

сменных собраний, а общий ре-

зультат подводится после того,

как собрания прошли во всех

сменах.

Подобным образом на участ-

ке № 1 шахты выдвинут кан-

дидатом по округу № 6 горный
мастер, член КПСС В С. Мо-
розов. Коллектив участка № 4
выдвинул по округУ»№ 5 участ-

кового маркшейдера, коммунп-

" ста В. Н. Капустина, участок

№ 6 по округу №• 17 — заме-

стителя начальника участка

В. А. Волювач, по округу №7
горнорабочего очистного за-

боя А. И. Власова.
Участок ШТ-1 выдвинул в

округ № 36 члена КПСС, дис-

петчера шахтного транспорта
П. Е. Жуковского, в округ

№ 74 — электрослесаря В. П.
Дмитриева, а также в област-
ной Совет директора объедине-
ния Г. Б. Фраймана. Участок
ВТБ выдвинул помощника', на-

чальника участка коммуниста
А. М. Зыкова.

тийной организации области
и нашего города. Ему были
заданы вопросы. Наиболее
важный из них — о перспек-

тивах развития строительной
отрасли в нашем городе, а

также' в области. Было ре.

шено направить соответству-

ющий документ, в котором
будет отражено мнение но

этим проблемам коллективов
строительных предприятий,
на имя народного депутата

СССР Д. М. Оболенского с

просьбой о содействии.
И. КОРЕЦКИИ, -

секретарь партийной ор-

ганизации управленйя
треста № 63.

ОТЧЕТ
РУКОВОДИТЕЛЯ

На открытом партийном
собрании швейной фабрики
«Молодость» был заслушан

отчет директора коммуниста

А. А. Хара о решении со-

циальных вопросов.

То, что руководитель уде-

ляет им много внимания,

бесспорно: только в нынеш-

нем году проведен ремонт

душевых, косметический ре-

монт в раскройном цехе, в

цехах поставлены бытовые
холодильники для хранения

продуктов, приобретена ме-

бель для столовой и мед-

пункта, укомплектован уго-

лок отдыха в швейном цехе

№ 1. В поле зрения и нуж-

ды детского садика — при-

обретается необходимый ин-

вентарь, сделан парник, ре-

монтные работы проведены,

и проблемы общежитий, кото-

рые в основном связаны с

организацией досуга провеи-

вающих к НИх. Приобретено
пианино для общежития «Аэ-
лита», открыт здесь видео-

салон, в новом общежитии
будет работать кафе.

И на перспективу многое

планируется: построить вто-

рой жилой дом для работни-
ков фабрики, физкультурно-
оздоровительный комплекс,
комнату психологической
разгрузки, развивать подеоб.
ное хозяйство, а также ряд

других полезных и нужных

дел.

Отчет руководйтеля ком-

мунисты одобрили. Но зада-

ли Алле Александровне и

ряд вопросов, касающихся

сроков строительства дома,

ремонта «бытовок». Отмети-
ли, что никак не могут в; те-

чение нескольких лет решить

вопрос, чем застелить це-

ментные полы в цехах. При-
нятое постановление нацели-

вает на дальнейшее целе-

направленное решение, соци-

альных вопросов.

ПЛАН
ПЕРЕВЫПОЛНЯЕТСЯ

Успешно выполняет свои

плановые задания филиал
Ленинградского производст-
венного объединения «Луч»
— Сланцевское майоликовое
производство. Коллектив
предприятия за одиннадцать

месяцев года выполнил план

по выпуску продукции на

108,2 процента. В срок и с

высоким качеством отгружа-

ется готовая продукция- во

многом благодаря добросо-
вестной работе бригады упа-

ковщиц .из двух человек —

И. К. Подобед и М. А. Гри-
горьевой. Этот маленький
коллектив неоднократно ста-

новился призером социали-

стического соревнования на

предприятии. Высокие ре-

зультаты в труде показыва-

ет отливщица 3. Н. Кузнецо-
ва, победитель последнего

конкурса индивидуального
соревнования.

Коллектив майоликового
производства выполняет и та-

кой важный 'показатель, как
ассортимент продукции, а

это немаловажно, потому что

главная продукция предпри-

ятия — детали к светильни-

кам-.
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ИТОГИ РЙВОТЫ ПРЕДПРИЯТИЙ
Сланцевского района за январь— ноябрь 1989 года

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ
Плановое задание 11 месяцев текущего

года по производству продукции для заклю-

чения договоров выполнено на 98,8 процен-

та (за соответствующий период прошлого

года 99,99 процента).
Объем недопоставленной продукции соста-

вил 2 миллиона рублей, что значительно вы-
ше уровня прошлого года (7 тысяч рублей).
Наибольший удельный вес в объеме недопо-
ставленной продукции занимает СПЗ «Слан-
цы» — 95,1 процента, или в абсолютном
значении — 1913 тысяч рублей от планового

задания, мехлесхоз — 55 тысяч рублей и ле-

сокомбинат — 43 тысячи рублей.
Промышленными предприятиями за январь

— ноябрь 1989 года произведено товарной
продукции на сумму 182,1 миллиона рублей,
что на 3,7 процента больше соответствующе-
го периода прошлого года.

План по производству товаров народного
потребления выполнен на 103.9 процента.
Сверх плана произведено товаров на сумму
2,9 миллиона рублей, чт.о выше уровня прош-
лого года на 14,3 процента. Не справился с
заданием один цементный завод. Он недопо-
ставил товаров на сумму 2,6 миллиона руб-
лей.

План по производству непродовольствен-
ных товаров (без товаров легкой промышлен-
ности) выполнен на 104,2 процента, или на
1,8 миллиона рублей больше плана.

План по прибыли промышленными пред-
приятиями выполнен на 110,1 процента. По-
лучено сверхплановой прибыли на сумму 1,8
миллиона рублей. Не справились с заданием
по прибыли: мясокомбинат — 94,2 процента
( — 30 тысяч рублей), мехлесхоз 87,8 процен-
та ( — 58 тысяч рублей).

ТОРГОВЛЯ
План розничного товарооборота государст-

венной и кооперативной торговли выполнен на
103,6 процента, по продаже алкогольных на-

питков — на 99,3 процента. Всего за 11 меся-
цев текущего года продано товаров населе-
нию на сумму 81,7 миллиона рублей, что

больше на 8,7 процента уровня прошлого го-

да.

СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО
За 11 месяцев 1989 года в совхозах Слан-

цевского района произведено 1931 тонна мя-
са, это на 3 процента меньше, чем за январь

— ноябрь 1988 года, 23244., тонны молока (на
3 процента меньше), 4,7 миллиона штук яиц
.(на 10 процентов меньше).

Средний удой молока от одной коровы по
сравнению с аналогичным периодом прошлого

года увеличился на 13 килограммов и соста-

вил 2937 килограммов. Продуктивность коров

остается низкой в совхозах «Осьмииский»,
«Старопольский» и «Аврора».

Яйценоскость кур-несушек за 11 месяцев
составила 122 штуки, что на 33 процента
меньше, чем за соответствующий период про-

шлого года.

Государственные закупки продуктов жи
вотноводства за прошедшие 11 месяцев со-
ставили: скота и птицы — 2186 тонн, моло-
ка — 23326 тонн, что на 4 процента меньше,
яиц — 4,1 миллиона штук, что на 14 процентов
меньше уровня прошлого года.

КАПИТАЛЬНОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО
Строительными организациями района соб-

ственными силами выполнен объем подрядных

работ на 21,2 миллиона рублей, или 97 про-
центов плана одиннадцати месяцев. Не спра-

вились с выполнением этого показателя трест
№ 63 (95 процентов) и ПМК-15 (68 процен-

тов).
В ноябре сданы в эксплуатацию: учебный

корпус школы на 1176 учащихся и двухквар-
тирный жилой дом в деревне Горка Выскат-
ского сельского Совета площадью 128 квад-

ратных метров.

Городской отдел статистики.

Об использовании средств

Советского фонда мира
для Ленинграда и Ленинградской

области в 1989 году
За счет средств Советско-

го фонда мцра с 1 января
1989 года в нашей стра-

не, в госпиталях (отделени-
ях и палатах больничных
учреждений и диспансеров) для

инвалидов Великой Отечествен-
ной войны повышена норма

расходования на приобретение
медикаментов и питание боль-
ных. На эти цели Ленинграду
и области переведены средст-

ва в сумме 852 тысячи рублей.
Начиная с нынешнего года,

для открытия отделений соци-

альной помощи на дому, а так-

же па расширение патронаж-

ной службы для оказания ме-

дико - социальной и бытовой
помощи одиноким престарелым,
нетрудоспособным родителям и

вдовам военнослужащих, погиб-
ших при защите Родины, пере-
ведено Ленинграду и области:
на расширение патронажной
службы — 264,2 тысячи руб-
лей, на открытие отделений со-
циальной помощи на дому —

340 тысяч рублей.
Всего на эти цели Советский

фонд мира выделил Ленинграду
и области 1 456,2 тысячи руб-
лей.

На увеличение пенсий совет-
ским гражданам Фонд мира

направил 50 миллионов рублей.

186 тысяч рублей для города

и области выделено на повыше-
ние норм расходов на питание
и медикаменты в домах-интер-

натах для инвалидов (взрос-
лых) и профтехучилищах - ин-

тернатах для инвалидов систе-

мы Минсобеса РСФСР.
Ленинградское областное от-

деление Советского фбнда мира
перечислило 3 миллиона руб-
лей на строительство лечебного
корпуса для лиц, переживших

блокаду, выделило 500 тысяч

рублей для улучшения социаль-

ных условий блокадников.

50 тысяч рублей переведено
на строительство Музея оборо-
ны Ленинграда.

Выделено 5 тысяч рублей
для закупки первой партии ко-

лясок инвалидам-афганцам.

Для сооружения памятного

знака воинам - интернационали-

стам в городе Колпино 10
тысяч рублей. I

На реконструкцию ‘двух брат-
ских захоронений в городе Вол-
хове —• 25 тысяч рублей.

На реконструкцию братского
захоронения «Роща 500» в

Кингисеппе — 5 тысяч рублей.

Оказана финансовая помощь

пострадавшим в Башкирии в

железнодорожной катастрофе '
— 10 тысяч рублей.

Выделено 20 тысяч рублей
для закупки товаров первой не-

обходимости детям Никарагуа
— подарки отправлены из Ле-
нинграда в ноябре на корабле
солидарности.

ДЕЛА СТРОИТЕЛЬНЫЕ

ЕЩЕ ОДИН ПОДАРОК ДЕТЯМ
Многие сланцевчане, навер-

ное, обратили внимание на зда-
ние по Почтовому переулку,

которое, казалось, вдруг стрях-
нуло с себя строительные леса
и забор и будто бы поднялось
на фоне белого снега. Детский
сад. который с нетерпением и
надеждой ждут дети-дошколЬ-
ники и их родители, в новом
году откроет свои двери. Семи-
десяти малышам с речевыми
расстройствами одновременно
будет оказана квалифицирован-
ная логопедическая помощь в
этом детском саду. Отремон-
тировали садик строители тре-
ста № 63 вместе с субподряд-
ными организациями.

Думается, не просто было
управляющему трестом № 63
И. Г. Лободину принять пред-
ложение председателя Сланцев-
ского горисполкома Я. Я. Богда-
нова о включении в объем работ
треста капитальный ремонт дет-

ского сада. Но Иван Григорье-
вич сумел убедить свой коллек-
тив «потесниться» в графике
работ, ибо требовала необходи-
мость. Всем было понятно, что
объект не из легких. Из ста-
рого здания постройки 1946 го-

да надо было создать, по сути,
новое, отвечающее современ-
ным требованиям дошкольных

учреждений.

В работе над этим объектом
сошлись все трудности, какие
только могут быть в строи-
тельстве: и постоянная нехват-

ка материалов и механизмов,
рабочих рук, сложности в ходе

капитальных работ, в результа-
те чего приходилось срочно ре-
шать вопросы с проектировщи-

ками. Вначале ведь думали

как: сделать новую пристройку
и отремонтировать старое по-
мещение, но ведь и его пере-
строили все.

Однако теперь трудности по-

зади, и нам хочется сказать

хотя бы несколько слов о лю-

дях, которые подвели к жизни

это здание. Работы были пору-
чены СУ-322 треста № 63 (на-
чальник П. А. Загребельный,
главный инженер О. Г. Малы-

шев, начальник ПТО В. А. Вн-
нарский). В условиях занятости

на других объектах руководству

СУ-322 приходилось выделять

рабочих и на этот объект, иног-
да они трудились там и в 2
смены.

Большую ответственность и

трудолюбие. организаторские
способности проявляли здесь
бригадир Б. Ф. Ганин, началь-
ник участка А. И. Матюшин.
Заметно оживилась стройка с
приходом на объект Ильи Ни-
колаевича Гнездилина. И сегод-
ня он — один из тех, кто сдает
объект в эксплуатацию. Упор-
ство, настойчивость и, конечно,
терпение (а оно на строительстве
— качество не из последних)
свойственны . этому человеку.
Хочется отметить профессио-
нальную грамотность этого спе-
циалиста и умение быстро ре-
шать трудовые задачи.

Общее дело свело нас с на-
чальником участка управления
сантехнических работ № 73
треста № 42 Виктором Нико-
лаевичем Курчановым. Тепло,
вода, канализация — жизненно
важные коммуникации, от их
надежности зависит весь цикл
работы детского сада, его уют
и надежда в сохранности здо-

ровья детей. По-настоящему
добрым и отзывчивым на наши,
казалось бы, неразрешимые
проблемы оказался Виктор Ни-
колаевич. Да и люди у него на

участке работают деловые,

принципиальные.
Большие работы по наружному

и внутреннему освещению, по
обеспечению электропитанием
силового оборудования провели

электрики участка № 1 ЛМУ
треста «Севзапэлектромонтаж»
во главе с начальником В. II.
Васильевым.

С приходом в здание отде-
лочников (начальник участка
Л. П. Карпова) повеяло завер-

шением ремонта. Оживление
внесли бригады штукатуров и
маляров. Какие это славные

труженицы! Работа горит в их

руках. Иногда по разным при-

чинам, не зависящим qt этих

мастеров, приходилось и пере-
делывать работу, ведь здание
старое. Но не делали себе скид-
ку на это, одно знали — для
детей стараются. Кропотливо и
настойчиво продолжали де'лать
своими золотыми руками ю,

что радует глаз, создает уют и

хорошее настроение.

жениками треста № 63, но не
надолго. С наступлением весны
строители выполнят работы по
благоустройству территории
детского сада. И мы будем
очень ждать этой встречи.

Сердечно поздравляем всех

строителей с наступающим Но-

вым годом! Желаем здоровья,

счастья, новых трудовых успе-

хов, которые доставляют ра-
дость сланцевчанам.

М. БОРОДУЛИНА,
заведующая детсадом № 1.

НОВОЕ РОЖДЕНИЕ СТАРОГО САДИКА

Любовь Федоровна Корныше-
ва — бригадир маляров, депу-

тат горсовета, буквально до
каждого штриха продумывала
отделку, покраску помещений,
фасада здания, создавая краси-
вый колер и сочетание красок,
при этом часто приободряла нас:

«Будет у вас хороший садик.

Постараемся, сделаем!». Спаси-
бо вам, милые труженицы!

Нельзя обойти добрым сло-

вом и Клавдию Александровну
Ашихину — инженера сметного

отдела треста № 63, которая
активно помогала нам в изго-
товлении дополнительной смет-
ной документации.

Мы признательны и благо-
дарны также руководителям

горисполкома за их личное уча-

стие в решении вопросов по

капитальному ремонту детского

сада и его оборудования, Ю. И.
Белянину — ’ директору СПЗ
«Сланцы», Г. Б. Фрайману —

директору ЛПО «Ленинградсла-
нец». директору комбината
«Стройдеталь» В. П. Шишки-
ну, директорам лесных хозяйств
А. И. Сивякову, Н. Н. Сусаен-
ку, директору лесокомбината
А. Г. Пахунову, которые приня-

ли участие в обеспечении строи-
тельными материалами и обо-
рудованием детского сада.

В этой заметке мы не смогли

назвать поименно всех, кто пря-

мо или косвенно помогал нам.
Одно можно сказать: не слова-

ми, а добрыми делами заслужи-

ли они слова признательности и

благодарности.
Скоро мы расстаемся с тру-

Вполне можно понять все

добрые чувства Маргариты Сер-
геевны Бородулиной и благо-
дарность, которую действитель-
но заслужили строители й все

те, кто по-настоящему заинте-

ресовался судьбой садика —

по существу лечебного учреж-

дения, а не только воспита-

тельного. Казалось бы, в чем

же тут уж такая заслуга: раз

пришло -здание в негодность,

уже по логике — его надо вос-
становить. Но дело в том, что

саднк вышел из строя, можно

сказать, в незапамятные време-
на. Был, видимо, у кого-то по-

рыв его вскоре отремонтиро-

вать, но он не «вписывался» в

чьи-либо планы: ведь чтобы на-

чать ремонт, нужно иметь всю

документацию, материалы и

оборудование. Но гороно — за-

казчик, конечно, ничего этого

не имел. И действительно, ему

требовалась хорошая помощь и

поддержка. Вот почему здесь

прозвучали фамилии людей,
взявших на себя инициативу и

ответственность за судьбу дет-

ского учреждения.

Объект неплановый, поэтому

так медленно «шел». Трубы,
сан- н электрооборудование,
оконные н дверные блоки и

многое другое, требовавшееся
для садика, — все это нужно

было найти. И руководители

предприятий откликнулись. Как
говорится, с миру по нитке, и в

результате садик скоро будет
готов принять своих воспитан-

ников.

С нетерпением ждут, когда с

объекта уйдут, естественно, вы-

полнив свои последние работы,
слесари, электрики, сантех-

ники (а они здесь задержались
все по той же причине — из-за

нехватки материалов), маляры

бригады JI. Ф. Корнышевой,
чтобы начисто побелить и по-

красить помещения, в которые

сразу можно будет устанавли-

вать мебель, кроватки. За каче-

ство своей работы они спокой-
ны.

Вообще все в коллективе

трудятся мастерски, со вкусом,

что немаловажно в малярном

деле. Да ведь и трудятся-то

здесь кто — ветераны этого

дела, такие, как Людмила Ни-
колаевна Пулинец, Зинаида
Александровна Назарова, Люд-
мила Викторовна Лыткина, Таи-
сия Вениаминовна Тягунова,
Раиса Ивановна Егорова, Гали-
на Сергеевна Никитина. По-
младше их по возрасту и по

стажу бригадир — Любовь Фе-
доровна, но ведь ее и ценят в

коллективе именно за профес-
сиональные знания и организа-

торские способности. А до их

уровня стараются подтягивать-

ся и молодые. Например, рабо-
тает и постоянно у ветеранов

учится Лена Гаврилова. И уже

никак не обойтись на подобных
объектах без замечательной
труженицы Валентины Алек-
сандровны Смирновой. Она не

в бригаде, но постоянно с отде-

лочниками. По существу вся

облицовка плиткой и в школе

№ 6, и в садике — дело ее рук.

Но что касается нового рож-

дения детского сада, незаслу-

женно будет не написать еще

об одном человеке, тем более,
что об этом просили строители

— это о заведующей М. С. Бо-
родулиной. Ее вклад в подго-

товку детсада к эксплуатации

огромный, ибо приходилось ей
быть в роли снабженца и дип-

ломата по добыванию всего не-

обходимого для строительства,
координатором и посредником во

всех взаимоотношениях.

Теперь можно сказать: испы-

тания и трудности позади, ясно

видится окончание работ, после

которых начнется з этом зда

нии новая жизнь.

О. СВЕТЛОВА.
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По-разному отреагировали жители города и

района на введение покупательских удостоверений.
В одном согласны почти все: нельзя отгораживать-

ся от наших соседей — гдовичей.
Мы публикуем сегодня мнения сланцевчан по

этому поводу и сообщаем, что недавняя сессия го-

родского Совета народных депутатов поручила ис-

полкомам Сланцевского горсовета и Гдовского рай-
совета урегулировать продажу продовольственных

товаров в сланцевских магазинах жителям Гдов-
ского района и соответственно сланцевчанам на

территории Гдовского с тем, чтобы мы не станови-

лись чужими друг другу, а продолжали укреплять

добрососедские отношения.

ВСЕМ ХВАТИТ
Я до сих пор не имею удо-

стоверения и никак не могу

решиться получить таковое.

Думаю, может быть, я чего

не понимаю,- но как-то выхо-

дит позорно отгораживаться

от людей, от соседей. Прочи-
тала я в нашей газете за 2
декабря статью под заголов-

ком «Нужны ли нам удосто-

верения?». Всей душой я с

этими людьми. Как же так

жить? Отгородиться удосто-

верением, мол, это я, это

мое, другой не подходи? А
если случится беда, кто про-

тянет руку помощи? Сосед.
У нас зачастую то авария в

пекарне, то нелады на мо-

локозаводе, весной картош-

ки нет. Кто выручит? Со-
сед. Так подумайте, дорогие

мои сланцевчане, пусть все

кушают, всем хватит. Что
мы, голодные? Сыты, и

очень сыты, слава тебе, гос-

поди. Стол что в праздник,

что в будни без мяса ни-

когда не бывает, без колба-
сы и сливочного масла за

стол не садимся. Так что lie
будем жадничать.

Мне 85 лет, я много про-

жила и хорошего мало ви-

дала. Для меня кажется те-

перь жизнь прекрасна, толь-

ко бы не было- войны.
О. БОРОВОВА,

пенсионерка.

НЕ НАДО
ДЕЛИТЬ ЛЮДЕЙ
ПО „СОРТАМ 11

Сегодня получила в ЖКО
карту покупателя, и очень

стало нехорошо на душе. По
этому поводу хочу вот что

сказать. Посмотрите, что де-

лается у нас в стране, мы до-

шили до такой жизни, что

'стали делить не только про-

дукты и товары, но и лю-

дей, своих же советских

граждан. Как нам будет не

стыдно отказать в покупке

людям, живущим рядом с

нами! Не секрет, что нам

не хватает мяса и других

продуктов, но, товарищи,

введя эти карты, разве мы

будем более сыты или голод-

ны? Как же мы дожили

до такой жизни, что совет-

ский человек, приехав в дру-

гую местность, не может ку-

пить за советский рубль то,

что он видит в магазине? Я
пережила войну (когда нача-

лась война, мне было 15
лет). Когда мы эвакуирова-

лись, и поезд останавливался
в населенных пунктах, то к

нам бенгали люди с куском

хлеба, с миской картошки, с

банкой молока. Думаю, что

тогда у них не было это 'лиш-
ним. А мы теперь что де- -

лаем в мирное время? Вот
где политика внесения враж-

ды среди не только наций,
но и всех людей.

Хочу спросить, чья это

идея? Неужели мы берем не-

гативную сторону у Прибал-
тики?

Я считаю, что раз трудно

в стране с продуктами и дру-

гими товарами, то пусть рас-

пределение их в стране бу-
дет равным для всех, неза-

висимо, где человек живет

Г. ВАСИЛЬЕВА,
жительница Сланцев.

ЭГОИСТИЧЕСКИЙ
ЖЕСТ ,

Мы, сланцевчане, возму-

щались, когда магазины Эс-
тонии захлопнули двери пе-

ред приезжими покупателя-

ми. С 1 декабря такой Чке,
по моему мнению, неразум-

ный шаг делает и сланцев-

ское руководство. Если у нас

нет межнациональной враж-
ды, так будет межрегиональ-

ная.

А главное, что это меро-

приятие не увеличит количе-

ства товаров на полках на-

ших магазинов, скорей на-

оборот. Если приезжие рань-

ше покупали, то теперь бу-
дут доставать, да еще впрок.

На мой взгляд, этот эгоисти-

ческий жест ничуть не спо-

собствует социальной спра-

ведливости. П. АНДРЕЕВ,
житель города.

СОХРАНИТЬ
ДОБРЫЕ
ОТНОШЕНИЯ

Чем вызвано введение осо-

бых документов для приоб-
ретения товаров в нашем

районе? Если действительно
в этом есть большая необхо-
димость, то прошу всесто-

ронне рассмотреть вопрос об
ограничении покупательских

возможностей наших соседей
— жителей Гдовского райо-
на. Хочу заметить, что не

только они, но и мы бываем
у них в качестве гостей -л-

покупателей. Где, как не у

них, можно приобрести све-

жую рыбу? Сколько слан-

цевчан ездят отдыхать на

берег Чудского озера. А ведь

надо еще учитывать, что, по-

жалуй, половина жителей
города родом из Гдовского и

других районов Псковщины.

А введение ограничений
может внести обратную реак-

цию. Поэтому во избежание
раздоров предлагаю: отпу-
скать товар не только жите-

лям города Сланцы (по ви-

зиткам), но и жителям Гдов-
ского района, хотя бы по

паспортам или выдавать ви-

зитки.

В. РАКЧЕЕВ,
житель города Сланцы
с 1946 года.

ЭТА СИСТЕМА
ЛУЧШЕ

Вот что мне хочется уз-

нать. У нас что, 1 декабря
эксперимент был по карточ-
кам покупателя? В магази-

нах ничего не давали без
предъявления карточки. А
вот 2 декабря все было сво-

бодно, без карточки, и наро-

ду туча была. 1 декабря за

водкой стояли 3—4 челове-

ка; а 2 числа снова драки,

снова толчея. Так же и за

мясом, и за колбасой. Не-
ужели нельзя ввести посто-

янный контроль, для чего и

сделали эти карточки? А
ведь эта система намного

лучше. 1 декабря и печень.е

было, а 2 декабря уже не

взять. ЩУКИНА,
жительница города.

ЭТО НУЖНО?
С первого декабря в горо-

де были введены карточки

покупателя. Это решение бы-
ло принято на сессии горсо 1
вета, как я понял, в пику

Эстонии. Раз они ввели у

себя подобную систему, зна-
чит и мы должны последо-
вать их примеру. Я не оби-
жаюсь на эстонцев за то, что
они ограничили продажу ря-
да дефицитных товаров: ме-

бели, одежды, обуви и т. д.
А вот насчет продовольст-

венных товаров и товаров,
не пользующихся спросом,
ограничения введены зря. И
тут мы полностью повторили

их ошибку.
Наши депутаты утвердили

решение сами, но в данном

конкретном случае необхо-
димо было посоветоваться с

народом. Через газету или на
предприятиях обсудить этот

вопрос. Сланцевчане, в
большинстве своем, поддер-
жали бы эту идею. Так у

нас люди воспитаны. Я
ставлю себя на место тех, кто
живет рядом с нами. Гдовй-
чи, например, нас не понима-
ют. Между хорошими, доб-
рыми соседями кто-то захо-
тел породить неприязнь. Ко-
му это выгодно?

Если мы все же ввели кар-
точки, то покупку ряда то-
варов не надо запрещать.

Гдовичи производят продук-

ции не меньше нас. Просто
нм, при нашем централизо-

/ ванном распределении, доста-
ется меньше. Вы думаете,
та же' Эстония живет непло-
хо только благодаря себе? Я
так не считаю. Удалось вы-

бить побольше фонды за
счет дцугих и создана види-
мость изобилия на прилав-

ках. Мы сами многое поку-
паем во Гдове. Ездил много
раз туда. Заскакивал в мага-

зины. Когда торопился,

иной раз просил взять что-

либо даже без очереди. А
люди-то там какие? Ни одно-

го плохого слова не скажут.

Разрешали.
Что же получается? По-

звонил я в^несколько наших

магазинов. Лежат там и мо-

локо, и хлеб, и масло, и мно-

гое другое. Так почему мы

должны запрещать их поку-
пать? Значит, у нас пусть

они гниют, никому не прода-
дим? У гдовичей пусть

тухнет их рыба или еще ка-

кая-нибудь продукция, имею-

щаяся в избытке. Они нам

тоже ничего не будут прода-
вать. Некоторые, наверное,
скажут, да никто карточки
при покупке этих товаров и
не спросит, возьмут они себе
у нас то, что хотят, как мы

подчас берем в Эстонии. Но
дело даже не в этом. Своим
отношением к другим мы

только породим такое же от-
ношение к себе.

Зачем уподобляемся тем,
кто подает не очень хоро-

шие примеры? Многие слан-
цевчане родились на гдов-
ской земле. Сланцы, в свое
время, да, пожалуй, и сейчас
черпают кадры для предприя-

тий оттуда. Многие приез
жают к нам на жительство.
Занимаемся растаскиванием

одного одеяла. Если плохо,

то пусть будет всем плохо, и
трудности надо преодолевать
всем вместе. поддерживая
друг друга, а не порознь.

Единственный результат пе-

рестройки, который я вижу,
это то, что мы пытаемся на-

кормить нуждающихся.

Смотрите, как прижали с

продовольствием Ленинград.
У нас же стало хоть не на-
много, но лучше. Значит, ло-
мается принцип «центру все,
а окраинам ничего». Не са- .

мое лучшее — обособиться.
Если что-то делается, надо
подходить всегда к этому об-
думанно, предварительно все
взвесив.

А. ЯКОВЛЕВ,
работник Сланцыагро-
промтехники.

ПРИРОДА И МЫ

18 ноября пришел я с

работы и принес своим ма-

леньким внучкам кисть ви-

нограда. Дгоды в кисти

крупные, янтарного две га.

Взрослый сын удивился:

«Откуда виноград? В мага-

зинах не продается!».
Долго я убеждал сына,

что виноград этот в Сланцах
вырос, у нас в цехе биохи-
мической очистки. Кистей
вызревших было немного,

поэтому раздали тем, у кого

маленькие дети или внуки

есть.
Мне самому довелось при-

нять участие в устройстве
укрытия для лозы на пред-

стоящую зиму.

В прошлом году привез с

юга Александр Георгиевич
Гусев (бывший начальник

цеха БХО) одну-единствен-

ную ветвь винограда и пода-

рил ее Валентине Петровне
Антиповой, хозяйке нашей
маленькой теплицы. Та до-

стала литературу и посади-

ла 7 кусочков ветви в теп-

лице. На каждом черенке

оставлена . была лишь одна

почка. Вместо тридцати дней,
как сказано было в литера-
туре, всходы появились че-

рез 18 дней.
К весне Валентина Пет-

ровна высадила окрепшие

побеги в открытый грунт. А
нынешней весной лоза цве-

ла, перезимовав без укрытия

относительно теплую зиму.
Цветы у винограда, надо

сказать, совсем не привлека-
тельные. А вот гроздья по-

лучились тяжелые, краси-

вые. Многие приходили по-

дивиться на длинные краси-

вые ветви, пробовали незре-
лые ягоды и говорили:

«Жаль, не успеют созреть

гроздья! Холода близко!». И

ЦВЕТЫ
СРЕДИ ЗИМЫ

решили сделать укрытие от
холодных ветров над рос-
кошными зелеными побегами
южного растения. И ягоды
дозрели! Интересно, как
дальше будет развиваться
такое нежное растение в на-
ших широтах?

Сейчас в нашей теплице
цветут каллы. Среди буйной
зелени белоснежные цветы
выглядят особенно свежо и
празднично. Уже сделаны
посадки тюльпанов и нарцис-
сов, чтобы к 8 Марта каж-
дая наша работница принес-
ла домой букетик живых
цветов. Есть и еще южанка
в теплице :— ремотантная
гвоздика. Черенки ее при-
везла из Грузин Валентина
Петровна. Гвоздика «Шабо»
растет в открытом грунте.
Надежно укрыты на зиму и
кусты розы — королевы
цветов. Эту неженку утепля-
ли и опилками, и еловыми
лапками, а сверху надели

колпаки из рубероида.
Много приходится тру-

диться В. П. Антиповой,
чтобы подкормить, полить,
прополоть, уберечь от болез-
ней и тлей растения в теп-
лице. Но зато цветы среди
зимы радуют людей своей
красотой и нежностью. Та-
кие люди, как наша Вален-
тина Петровна, своей рабо-
той украшают землю, дарят
людям радость и хорошее

настроение.

В. ВАСИЛЬЕВ,
оператор цеха биохими-
ческой очистки завода
«Сланцы».

НЕОБЫЧНОЕ ЯВЛЕНИЕ
Автобус маршрута № 107

отправлялся от вокзала ров-

но в 20 часов. Было это тем-
ным осенним вечером 18
ноября. Мелькнули послед-
ние огоньки в домах Боль-
ших Полей, и автобус как

будто нырнул в темноту.

Света в салоне не было.
Пассажиры — в основном

заводчане, потихоньку обме-
нивались новостями и плана-

ми предстоящих работ на
дачных участках.

Один из пассажиров, вни-

мательно вглядевшись в

темноту за окном, сказал:
«Смотрите, что это? Похо- 1
же на северное сияние! Я
служил в армии на севере

— это очень напоминает

сияние!». Теперь' уяге многие

смотрели на северную часть

неба. На горизонте светилась

длинная полоса голубовато-
зеленых тонов. Чуть позднее
появились и розовые оттен-
ки. Тона полос были мягкие,

плавно переходили из одного

в другой и не бросались в

глаза, хотя и отчетливо вы-

делялись на фоне темного
неба. В 21 час автобус при-

был в «Здоровье». Пассажи-
ры вышли и удивились — все

Из редакционной почты

небо было ярко расцвечено.

Длинные яркие полосы обра-
зовали на небосводе правиль-

ный конус. Не купол, а

именно конус. Полосы сходи-
лись в вершине этого кону-

са и были в основном трех

цветов: красного, голубого и

темно-вишневого.

При этом каждый цвет

имел несколько оттенков.

Полосы меняли очертания и

медленно двигались вверх.

Так продолжалось около ча-

са. Потом полосы побледне-
ли, и окраска их стала голу-

бовато-молочного цвета, но

расположение их конусом со-

хранялось почти до полуно-

чи. Странно, что на ярко ок-

рашенном небосводе между

полос порой просвечивали

звезды. Наука, наверное,

сумеет объяснить это явле-

ние. Кстати, те. кто видел

это свечение в Сланцах, ут-

верждают, что было оно на

час позднее, чем у Чудского
озера. Что бы ни было при-

чиной этого необычного све-

чения, было оно настолько

красивым, что. как говорит-

ся, глаз не отвести.

М. МАРИНИНА,
жительница города.

Оставьте нам продавца
Мы, жители улиц Заго-

родная, Сосновая, Набереж-
ная, очень просим оставить

нам продавца магазина № 34,
что расположен на улице За-

городная, 3. Бондюк. Дело

в том, что она работает здесь

временно, пока постоянно

работающая в магазине про-
давец Р. И. Бурлакова нахо-

дится в отпуске. С приходом
в магазин 3. Бондюк в мага-

зин пришла чистота, изме-

нилась выкладка товара, при-

влекает опрятный внешний
вид самого продавца. Всего
этого не было раньше.

Несмотря на то, что това-

ром мы не очень-то богаты,
но его хватает на полный
рабочий день продавца, в

том числе и товаров первой
необходимости. Быстрота,

ловкость ее работы позволя-

ет нам не создавать очереди.

Нами написано заявление на

имя и. о. директора торга

В. И. Соловьева за подпи-

сями покупателей, их около

тридцати.

А. СПАССКИЙ,
Н. НИКИТИН,

жители улицы Загородная.



ПУЛЕВАЯ СТРЕЛЬБА    

Г СПОРТУ РАВНОДУШНЫ
Ноябрь у ГК ДОСААФ был да лесокомбината (предссда

насыщен организацией сорсвио- тель первичной органивацни
вайнй по пулевой стрельбе. С ДОСААФ В. Хайду ков), второг
9 по 12 ноября сборная коман- — стрелки цементного заводе
да' города принимала участие в (председатель п/о ДОСААФ
соревновании на IV -й тради- Л. Кондракова), третье — IIO
ционный Кубок Ленинградского «Сланцышилкомхоз» (председа-
областного стрелково-спортивно- тель п/о ДОСААФ П. Сучков),
го клуба между ГК ДОСААФ Эти три команды выступают вг

Ленинградской области в го|юде всех проводимых еоревнова
СосновьЩ Вор; ниях. Лучший результат в уп

Соревнования проходили м

спортивно-техническом комплег.

се им. В. II. Ленина в прекрас-
ном пятидесятиметровом . тире,
чему мы, сланцевчане, только

завидовали, ведь только у на-

шей сборной нет возможности
тренировок на пятьдесят мет-

ров, нет возможности роста

спортивного разряда. Одним

ражненип МВ-1 из малокалй
берной винтовки показала Тать
яна Иванова (79 очков, швей
пая фабрика «Молодость), среди

мужчин — Валерий Хайдуков (76
очков, лесокомбинат), Сергеи
Вихров (75 очков. ГК ВЛКСМ).
В упражнении МП-1 из мало-

калиберного пистолета впереди

Петр Сучков (87 очков, ПО
словом, команда не достаточно «Сланцыжилкомхоз»), Владимир
подготовлена. А ведь в былые Ковалев (86 очков, комбинат
времена в городе был тир на «Стройдеталь»), среди женщин
50 метров, и были мастера впереди Лариса Кондракова (8,°
спорта, кандидаты в мастера, очка, цементный завод).
перворазрядники, а в нынешних

условиях повысить разряд прак-

тически невозможно, что созна-

вать прискорбно.
В состав сборной вошли силь-

нейшие стрелки: В. Павлова

Очень жаль, что команды за

вода «Сланцы», ПТУ ЛПО «Ле-
нинградсланец», ремонтно-ме-

ханического завода, завода ре-

зиновых изделий, городского

торга, комбината общественного
(СЭС), Н. Некрасова (завоД питания, узла связи, централь-

«Сланцы»), Л. Кондракова (це-
ментный завод), В. Волков
(шахта им, С. М. Кирова) и
начинающие И.. Оленева (шко-
ла № 2), Е. Акулов (индуст-
риальный техникум), О. Сазо-
нов (школа № 5).

В упорной борьбе наши

спортсмены заняли шестое об-
щекомандное место из девяти,

первое среди районов области
нашей группы. Программа со-
ревнований была насыщена,

выступали в шести видах уп-

ражнений. Н. Некрасова завое-

вала второе место в упражне-
нии МП-3, а В. Павлова стала

второй в упражнении МВ-5. Хо-
чется также- отметить за волю

ной районной больницы, город

ского отдела народного образо
вания не приняли участие в со

ревновании.

26 ноября городской комитет

ДОСААФ пригласил соревно

ваться руководителей РАПО по

единому положению с руководи

телями промышленных органи-

заций. Из восьми приглашен

ных команд участие прннялг

только пять. Это команды сов-

хозов «Старопольский», «Роди-
на», «Сланцевский». сельхозхи-

мии, РТАПС. Последние две

команды выступили в неполном

составе.

В упорной борьбе первое

общекомандное место завоевала

к победе Е. Акулова, О*. Сазо- команда РТАПСа (зам. предсе-

нова, И. Оленеву, выступавших

впервые в столь серьезных сот

ревнованиях. • '
А 19 ноября в городском ма-

локалиберном тире ДОСААФ
на дистанции 25 метров состя-

зались руководители предприя-
тии и учреждений города. В со-

став команды входили: руково-
дитель организации, секретарь
партийной организации, предсе-

дателя первичной организации

А. Стародубцев), второе — сов

хоз «Родина» (председатель л/о
ДОСААФ Е. Власов), третье

место — совхоз «Старополь-
ский» (председатель п/о
ДОСААФ А. Кудрявцев). Сре
ди мужчин в упражнении МВ-1
первое место принадлежит
Р. Орлову (совхоз «Родина»)
второе место — А. Старого

датель профкома, председатель цеву (РТАПС), третье место —

первичной организации В. Ефимову (РТАПС), в упраж-

ДОСААФ, секретарь комитета нении МП-1 призером оказался

ВЛКСМ. Из 32 приглашенных А. Стародубцев.
организации приняло участие

только 12. Это команды: ДРСУ.
шахты № 3, ПО «Сланцыжил-
комхоз». цементного завода,

треста № 63, лесокомбината,
Северо-Западного С.МУ треста

Руководителей команд совхо-

зов «Аврора:». «Осьмннский»
ПМК-15 организаторы соревно

ваний так и не дождались.

Можно ли говорить о массо

вом развитии стрелкового спор

«Севзапметаллургмонтаж», П{ па в организациях, где рукопо

КПСС и ВЛКСМ, горисполко-

ма. В неполном составе высту-

пили: шахта «Ленинградская»,
швейная фабрика «Молодость»,
комбинат «Стройдеталь».

Первое место заняла коман-

дители пассивны?
Ж. МАКАРОВА,

инструктор ГК ДОСААФ.

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.

Варваре Николаевне
ЛУПЫШЕВОИ

Сердечно поздравляем Вас с

юбилеем. Желаем крепкого
здоровья, благополучия, успе-

хов в жизни.
Коллектив Сланцевского
производственного объеди-
нения грузового автотран-

спорта.

К СВЕДЕНИЮ ГРАЖДАН, ЗАНИМАЮЩИХСЯ
ИНДИВИДУАЛЬНОЙ ТРУДОВОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬЮ

На основании Закона СССР «Об индивидуальной трудо-

вой деятельности» граждане обязаны до 1 яйваря 1990 го-

да (или до начала занятия деятельностью, если она нача-

лась, после 1 января) получить разрешение горисполкома
или исполкома сельского Совета по месту постоянного жи-

тельства на занятие индивидуальной трудовой деятельностью

и в горфннотделе патент или регистрационное удостовере-

ние.

Для получения патента или регистрационного удостовере-
ния необходимо представить фотографию 3x4 см, марку
госпошлины стоимостью пять рублей, паспорт и оплатить

стоимость патента.

Если имеется разрешение исполкома на занятия индиви-
дуальной трудовой деятельностью на 1990 год, необходимо
в срок до 5 января 1990 года сдать ранее полученные реги-

страционные удостоверения (патенты) и получить новые.
Граждане, занимающиеся индивидуальной трудовой дея-

тельностью по регистрационному удостоверению, обязаны в

срок до 15 января 1990 года представить в горфпнотдел де-

кларацию о полученных доходах за 1989 год.

За занятие индивидуальной трудовой деятельностью- без
регистрационного удостоверения или патента предусмотрена

административная ответственность.

Горфпнотдел.
2—2

Т е левидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 19 ДЕКАБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.30 -

Концерт ансамбля «Свирель».
8.50 -г- «С любовью и болью».
Худ. фильм. 1-я- серия. 9.55 —

Детский- час. 10.55 — Это бы-
ло... было...». 1Ы-15 — .Клуб
путешественников. 12.15 —

Реклама. 15.45 — В. А. Мо-
царт. Концерт. 16.10 — Док.
фильмы: «Человек-подъемник»,
«Без конспектов». 16.55 —

Мультфильм. 17.15 ■ — «Здрав-
ствуй, музыка». 17.55 —- Хок-
кей. Международный турнир
на приз газеты «Известия».
Сборная Швеции — сборная
СССР. В перерыве -— Сегодня
в мире. 20.30 — «В мастер-
ской художника». «Планета Ва-
лерия Балабанова». 21.00 —

Время. 22.00 — «С любовью и

болью». Худ. фильм. 1-я серия.
23.05 — Док. фильм. «Чуден
град Москов». Фильм 1-й —

«Златоглавая столица». 23.55
Сегодня в мире.

00.15 — «Через 100 лет и
мае». X. ф. Новости. Спортив-
ная программа. Поет Э. Пьеха.

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-

ка. 8.15, 11.15 — Встреча двух

цивилизаций. Н,- п. Фильм 2-й.
8.35 — География. 8 кл. 9.05
— Французский язык. 1-й год
обучения. 9.35 — Н.- п. ф. 9.55
— Французский язык. 2-й год
обучения. 10.25 — Док. фильм.
10.35, 11.35 — Биология 6 кл.
10.55 — Док, фильм. 11.05 —

Новости. 12.05 — «Моцарт».
Худ. ф. 1-я серия. 13.20 —

Док. фильмы. 14.00 — Ритми-
ческая гимнастика. 16.40 -—

«Моцарт». Худ. ф. 1-я серия.
18.00 — На втором Съезде на- кая всячина. 18.45 —

родных депутатов СССР. В пе- иая камера». 19.00
рерыве (20.00) — Спокойной
Ночи, малыши.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИИГРА,"

ВТОРНИК, 19 ДЕКАБРЯ

9.00 — Физика. 7 кл. 9.30
— Мультфильм. 9.50 — Док.
фильм. 10.00 — Физика. 10 кл.
10.25 — Док. фильм. 11.00 —

Химия. 7 кл. 11.25 — «Танц-
площадка». Худ. фильм. 12.45
— Фильм-концерт. 13.45 —■

Док. -фильм. 16.25 — «Кор-
тик». Худ. фильм. 2-я серия.
17.35 — Телестанция «Факт».
Телетайп. 17.40’ —- - Док. ф.
1 8.00 — Мультфильм. 18.20
— 1 Музыкальный фильм. 18.45
— «Гражданин и закон». 20.15.
— Телестанция «Факт». 20.35
— 1 Большой фестиваль. 20.45
— Спорт,’ спорт, спорт. 21.00
— «Время». 22.00 — Телестан-
ция «Факт». 600 секунд. 22.10
— Реклама. Объявления. 22.15
— «Камертон». 23.15 — Эти
старые, старые ленты... А. Рай-
кии.

СРЕДА, 20 ДЕКАБРЯ

9.05 — Физика. 6 кл. 9.25
— Мультфильмы. 9.45 —

Док. ф. 10.00 — История.
7 кл. 10.30 — Телефильм.
ll.Op — Астрономия. 10 кл.

11.15 — Телефильм. 12.00 —

Док. фильм. 12.20 — Теле-
фильм. 12.45 — Док. ф. 16.25
— «Кортик». X. ф. 3-я серия.

17.35 — Телетайп. 17.40 —

Док. ф. 18.00 — Мультфильм.
18.30, 22.10 — Реклама. Объ-
явления. 18.35 — «Три дня

Виктора Чернышева». X. ф.
20.15 — Телестанция «Факт».
20.35 — Большой фестиваль.
20.45 — Спорт, спорт, спорт.

21.00 — «Время». 22.00 —

600 секунд. 22.15 — Крыша.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВТОРНИК, 19 ДЕКАБРЯ

(время указывается местное)

9.00 — Программа передач.

9.05 — Фильм. 9.35 Дет-
ский экран. 10.00 «Что по-

сеешь...». X. ф. 11.30 ' —

Фильм. 11.50 Фильм. 15.00
Телеинформация. 15.10 —

Программа передач. 15.15 —

Фильм. 16.50 --Фильм. 17.30
— Фильм. 17.50 — Телешкола.
Химия. 18.15 — Телешкола. Вся-

Актуаль-
Спор.

КООПЗАГрТ.ПРОМ
закупает от населения и

предприятий полиэтилен

(использованная пленка, па-

кеты, мешки) по цене 17 ко-

пеек за 1 килограмм.

2—1

О

СЛАНЦЫРАЙ-
АГРОСТРОЮ
тоебуюте*

УБОРЩИЦА администра-

тивного здания,

ВОДИТЕЛЬ категории

«Д»,

ШТУКАТУРЫ - МАЛЯ-
РЫ,

КАМЕНЩИКИ.
Оплата труда сдельно-

премиальная.

Обращаться по адресу:

ул. Комсомольское шоссе,

дом № И, телефон 2-27-61.
2—1

•
СЛАНЦЕВСКОЙ s

ШКОЛЕ № 10 д

срочно тр«буютси

ВОСПИТАТЕЛИ,
ПСИХОЛОГ,
ИНСПЕКТОР по трудо-

устройству и социальной
реабилитации,

ПОДСОБНАЯ РАБОЧАЯ
кухни,

ОБУВЩИК.
Обращаться по адресу:

д. Б. Поля, школа № 10.
Проезд автобусом маршрута

№ 5. Телефоны: 2-20-78,
2-11.-18, 2-29-35.

’ 3—1

•
ПТ У- 57

(п. ВЫСКАТКА)
ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ

лиц от 17 лет и старше

на обучение с отрывом от

производства профессии
ТРАКТОРИСТ - МАШИ-

НИСТ.
Срок обучения 6 месяцев.

■гивная призма 19.30 — Дет- Начало занятий с 20 декпб-
скии экран. 21.00 — «Акту-

9.00 — Программа передач, талон в декабре порошка
Музыкальная сокро- 9.05 — Фильм 9.35 — Дет- стирального 80() — 1000

10.10 — Фильм.

СРЕДА, 20 ДЕКАБРЯ

6.30 — 12И минут, 8.35 —

Мультфильм. 8.50 — «С лю-
бовью и болью». X. ф. 1-я и

2-я серии. 11.00 — Хоккей.
Международный турцир на

приз газеты «Известия». Сбор-
ная Швеции — сборная СССР.
15.45 —

вйщница.
час. 17.35 — Начало 2-й ми-

ровой войны. 18.20 — Рекла-
ма. 18.25 — Хоккей. Между-
народный турнир на приз га-

зеты «Известия». Сборная
СССР -

рерыве
21.00 — «Время». 22.00 —

«С любовью и болью». Худ. ф.
2-я серия. 23.05 — Док. ф.
23.35 — Сегодня в мире.

альная камера». 21.30 — 01.
02. 03. 21.35 — Угол зрения.

22.05 — Хлеб насущный.
23.05 -— Новости. 23.15 -—

Концертная студия. Музыка
Я. Коха. \

СРЕДА, 20 ДЕКАБРЯ

ря 1989 г. Справки по те-

лефонам: 65 295, 65-340.
• 3—3

•
К СВЕДЕНИЮ

ПОКУПАТЕЛЕЙ!
Норма отпуска на один

16.35 — Детский ский экран.
15.10 — Программа пе-

редач. 15.15 — «Молодой пен-

сионер», X. ф. 16.35 —

Фильм 17.15 ■— Телефильм.
17.45 — Фильм. 18.25 — Ве-

сборная ЧССР. В пе- черйяя программа. 18.30 —

Сегодня в мире. Заглянем в сад! 18.45 — «Ак-
туальная камера». 19.00 —

За и против. 19.30 — Детский
экран. 21.00 — «Актуальная
камера». 21.30 — Канал + 1.
Охота за тугриками. 22.00 —

i -я студия. 23.00 — Новости.
23.10 — Сегодня вечером.

граммов. 1 .

Талоны 1989 года на про-

довольственные товары и

стиральный порошок необ-
ходимо отоварить до 1 ян-

варя 1990 года.

Горторг.

2-1

23.55 — «Филер», X. ф. Но 1
вости. «Утро туманное». Муз.
фильм. «С улыбкой». Кино-
концерт.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 19

декабря' -С «Артист». (Две се-

рии). Начало в 17, 20 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 19

Гы1>1 ■адагго*
а« арапкам, «редкм. чета* рта м.

■атввцаа a crMtia*

Вторая программа

8.00 Гимнастика. 8.15,
11.15 — Н,- п. ф. Фильм 3-й.
8.35 — Природоведение. 3 кл.

9.05 Немецкий язык. 1-й
год обучения. 9.35 — Н,- п. ф.   .

9.55 — Немецкий язык. 2-й декаб)Фг — «Однажды "в Амерн-
год обучения. 10.25 — Н,- п. ке». (Две серии). Начало в

фильм. 10.35, 11.35 — Общая 11, 18.10, 21 час.

биология. 10 кл, 11.05 — Но-
вости. 12.05 — «Моцарт». X. КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА,
ф. 2-я серия. 13.25 — Кон- 19 декабря — «Слишком серь-

церт. 13.50 — Док. ф. 16.40 езная игра». Начало в 18, 20

— «Моцарт». X. ф. 2тя серия. 22 часа.

18.00 — На Втором съезде

народных депутатов СССР. В КЛУБ «ШАХТЕР». 19 де-

перерыве (20.00) -г- Спокой- кабря — «Мой боевой расчет»

ной ночи, малыши. Начало в 17, 19 часов

Коллектив Сланцевского
отделения Промстройбанка
выражает искреннее соболез-
нование Екатерине Иванов-
не Добротцной по поводу

смерти ее отца.

Коллектив
Сланцевского

трудящихся
производст-

венного объединения грузо-

вого автотранспорта глубоко
скорбит по поводу смерти

ветерана войны и труда

ГАВРИЛОВА Александра
Андреевича и выражает со-

болезнование родным и близ-
ким.

Профком РСУ ЛПО «Ле-
нинградсланец» выражает

глубокое соболезнование
Александру Алексеевичу Бы-
кову по поводу смерти его

матери.
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